令和5年度 釧路町立知方学小学校 学校便り

知方学便り



令和6年2月28日(水) No. 12

【学校教育目標】

- ○よく考え進んで学ぶ子 ○明るく助け合う子
- 〇広く見つめがんばりぬく子
- 〇じょうぶで元気な子

有終の美のために マニップ・ア

~志を高く持ち、ステップ・アップを図ろう~ 校長 大 和 洋 一

いよいよ今年度もあとひと月となりました。3月の登校日は15日(6年生 13日)です。その間には卒業式、修了式・離任式を迎え、本校の教育課程の締めくくりとなります。昨年5月の新型コロナウイルス感染症の5類感染症への移行により、計画していた教育活動や行事等を概ね実施してきました。今振り返ると、駆け足で進んできたような、あっという間の月日に思えます。

さて、「有終のらさととすが、「有終のらぎを育然のらい。「有終のらぎるとなった。「有終のらぎを育然のらぎをでした。「有終のらぎではない。」、「初のらさとなった。」、ないないではない。「ないないではない。」、ないないではないではないではない。、ないないではないができます。しているのではないはない。、ではないはない。、ではないはない。、ではないないができます。といるのではないができます。といるのではないができます。といるのではないができます。

3月の行事予定

第118回 卒業式について

今年度の卒業式も「入場制限なし」で行われます。 また、新型コロナウィルス5類移行を受け、今年度から 「来賓」を招待した形で行います。※入学式も同様です。

○その他の主な行事・教育活動

- ・3月 1日(金)~5·6年生感謝の会(3h)
- 3月 5日(火)~6年生を送る会(5h~)
- ・3月22日(金)~修了式・離任式

1	金	5·6年生感謝の会(3h) フッ化物洗口 放課後学習
2	#	
3	B	
4	月	朝会 清掃強化週間 5時間授業 中学校出前授業「類」「譲」 下校(バス) 14:30
5	火	ALT(1日) 6年生を送る会
6	水	4時間授業 下校(バス) 13:15
7	木	短縮5 卒業式全体練習(2h) 下校(収)13:55
8	金	フッ化物洗口
9	1	
10	В	
11	月	朝会 全校遊び
12	火	ALT(1日) 卒業式全体練習(2h)
13	水	職員会議 短縮5 なわとび記録会 下校(バス) 13:55
14	木	読み聞かせ 図書貸し出し 卒業式総練習(2h)
15	金	放課後学習 昆布森中学校卒業式
16	1	
17	8	
18	月	体育館清掃 卒業式前日準備
19	火	第118回 卒業式 下校11:30
20	水	春分の日
21	木	
22	金	修了式・離任式・職員会議 下校11:30
23	±	PTA送別会 学年末学年始休業 (~4月7日)
24	8	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	見送り式(10:00~知方学小学校 校舎前)
30	#	
31	8	

2月の教育活動

いじめ根絶子ども会議(2/5)

昨年に引き続き、「いじめ根絶子 ども会議」がオンラインでの開催と なりました。知方学小学校からは、 5年生の児童会長、竹花太陽さんが 学校代表として参加しました。

他の学校の取り組みに質問をしたり、質問に答えたりしながら交流を 深めることができました。



<u> 氷上運動会(2/7)</u>

たくさんの参加・応援、ありがとうございました。









昨年に引き続きの開催となった氷上運動会ですが、たくさんの 保護者の方に参加して頂き、大人と子ども達の楽しい声がリンク に響き渡り楽しい時間を過ごすことができました。

大人の強さを見せつけた競技への参加、そして、子ども達の頑 張りに対する暖かい声援ありがとうございました。

学習発表会・参観日(2/21)

今年度最後の参観日は学習発表 会でした。1年生から6年生まで 大型テレビとタブレットを使い、 全校児童と保護者の皆さんの前で 発表をしました。



低学年は、1年間を振り返って「心に残っている学習」について、

3年生は、総合的な学習で「海のゴミ問題」について調べたことや、自分達が気をつけなければいけないこを発表してくれました。 5・6年生は、総合的な学習「早寝早起きプロジェクト」の取り組みについて「食事」「睡眠」「SNS」に焦点を当て自分の生活を振り返り、改善を試みたことについて発表してくれました。

年々どの学年も発表の仕方が上手になっているのがわかります。 たくさんのご参観ありがとうございました。

新体力テストの結果について

夏に行われた新体カテストですが、全国平均の数値が発表になりましたので、知方学小学校児童(学年差はあります)と比較した結果をお伝えします。コロナ禍が明け、低下が見られていた体力も回復傾向にあるとのことでした。

○全国平均を上回っている種目

- ・筋力・柔軟性・敏捷性~「握力」「長座体前屈」「反復横跳び」
 ○ほぼ全国平均並みの種目
- ・身体能力や五感などを合理的に使う力~「ソフトボール投げ」
 〇全国平均を下回っている種目
- ・「50m走」「シャトルラン」の走る種目については、全国平均を上回る児童もいますが、全体的に見ると、やや下回る傾向があることがわかりました。今年度も「縄跳び記録会」や「マラソン大会に向けての練習」に取り組んできました。これからも動きのバランスを考えた体力向上の取り組みを行っていきます。

長ぐつアイスホッケー大会(1/27)

4年ぶりの開催となる「釧路町長ぐつアイスホッケー大会」が開催されました。高学年のチームが多い中、3年生以上の混合チームである「知方学ホエールズ」の活躍が光りました。なかなか1勝は遠かったのですが、まだまだ成長途中のチームなので来年が楽しみです!!





新1年生体験入学(2/14)



令和6年度に入学する1名の児童が1・2年生と一緒に活動をしました。

久しぶりに会ったので、ドキドキしていたようですが、 帰る頃には、すっかり仲良しになり、みんな笑顔でした。

昆布森中体験入学(2/15)



6年生が昆布森中学校の体験入学に参加しました。昆布森小の6年生と一緒に書写や音楽、英語の授業と部活見学を行いました。次年度の新1年生は、2校の児童合わせて3名を予定しています。

児童総会(2/16)



1年生から6年生までの全校 児童が参加をして、児童総会が 行われました。よりよい知方学 小学校にするために、たくさん の意見が出され、児童会三役や 委員長がしっかり答える姿が見 られました。

標準学力調査の結果をうけて

12月に釧路町の全小中学校で行われた「標準学力調査」の結果について、先日それぞれのご家庭に「個人票」を配付いたしました。ここでは、全体的な結果についてお伝えします。

なお、知方学小学校では、学年の児童が少なく平均点を学年の傾向とすることが難しくなっています。そのため、一人ひとりの児童の傾向をたしかめ、それを前提に分析を行い、今後の取り組みに活かしていきます。

- ◆国語~2・5年生で全国平均を上回る結果が出ています。活用問題に課題が見られます。
- ◆算数~5・6年生は、全国平均を上回る結果が出ています。どの学年も「自分の考え」や「記述」の回答を求められる活用問題で課題が見られます。
- ◆社会~5年生で全国平均を上回る結果が出ています。
- ◆理科~対象の3・5・6学年の全てで全国平均を上 回る結果が出ています。
- ◆英語~5年生を対象に行われた外国語では、全国平均を大きく上回る結果となりました。

今年度も、自分の学びを振り返る「放課後学習」を行っております。「学び直し」ができる時間でもあり、どの学年でもどの子も、家庭学習に取り組んでいました。これからも「得意な所」「ちょっと苦手な所」等を振り返りながら取り組んでいきます。